

HIGH-TECH : le constructeur toulousain d'imprimantes 3D eMotion Tech change de dimension

Pionnier de la fabrication de l'imprimante 3D en kit, [EMOTION TECH](#) (CA de 1,5 millions d'euros) a décidé de se diversifier. L'entreprise toulousaine veut s'attaquer au secteur professionnel et compte se développer à l'international. eMotion Tech a décidé d'investir le marché BtoB en proposant des produits aux professionnels. L'enseigne prévoit une progression de son activité de 10% pour cette année. www.reprap-france.com